

Antwort zur Anfrage Nr. 0340/2024 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend **Winterdienst in Marienborn (ÖDP)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

### Frage 1:

Wer ist für das Räumen des Schnees auf den Marienborner Straßen verantwortlich?

#### Antwort:

Die Stadt Mainz ist verantwortlich und hat die Stadtreinigung Mainz beauftragt.

## Frage 2:

Welche Straßen wurden wann in Marienborn durch die Mainzer Stadtreinigung geräumt?

#### Antwort:

Für die Durchführung des Fahrbahnwinterdienstes sind die öffentlichen Straßen der Stadt Mainz in vier Stufen eingeteilt:

Besonders verkehrswichtige Straßen bzw. Straßenabschnitte zählen zur Winterdienststufe 1 und werden vorrangig geräumt/gestreut, bis die Schnee- und Eisgefahren hier beseitigt sind. Darauf folgen die Straßen der Stufe 2, danach Stufe-3-Straßen und zum Schluss Stufe 4-Straßen.

Die Hauptverkehrsachsen in Marienborn, in denen auch der ÖPNV entlang fährt werden in Stufe 1 im Winterdienst betreut.

Dazu zählen z. B. Mercedesstraße, Im Borner Grund, Am Haidenkeller, Pfarrer-Dorn-Straße, Zum Knechelsberg, In den Neun Morgen, Kardinal-von-Galen-Straße, Altkönigstraße

### Frage 3:

Warum wurden die anderen Straßen gar nicht durch die Stadtreinigung geräumt?

### Antwort:

Die weiteren Straßen in Marienborn wurden aufgrund der niedrigen Priorisierung nicht geräumt/gestreut.

# Frage 4:

Wer ist für den Winterdienst auf der Brücke nach Marienborn zuständig (Straße und Fußwege)?

## Antwort:

Die Stadt Mainz ist zuständig und hat die Stadtreinigung Mainz beauftragt. Die Brücke wird im Fahrbahn- und Handstreuwinterdienst (Straße und Fußweg) betreut.

Mainz, 04.03.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete